

NOTICIAS

En virtud de oposición recientemente celebrada en Madrid, han sido nombrados catedráticos de Lengua Árabe don Dario Cabanelas Rodríguez, que ha elegido la cátedra vacante en nuestra Facultad y don Juan Vernet Ginés, designado para la de Barcelona.

El Dr. Cabanelas Rodríguez, cuya sólida formación en el campo de la filosofía hispanomusulmana es nuncio de activa y fructífera labor, se ha incorporado ya a su cátedra y ha pasado a formar parte del profesorado de la Escuela de Estudios Árabes de Granada y de la redacción de esta revista, en la que inicia hoy su colaboración.

* * *

Se ha celebrado en Cambridge (Inglaterra) el XXIII Congreso Internacional de Orientalistas, cuyas sesiones han tenido lugar entre los días 21 y 28 de agosto del corriente año. Asistieron al Congreso más de un millar de orientalistas y por vez primera, vimos allí una representación de los países situados detrás del telón de acero.

España estuvo representada por los Sres. García Gómez, Millás Vallicrosa, Huici Miranda, Padre Pareja y nuestro codirector Seco de Lucena. Asistió también el Sr. Dubler que, aunque de nacionalidad suiza, reside en España y colabora activamente con los arabistas españoles.

De los representantes españoles leyeron comunicaciones los Sres. García Gómez que trató de *Nouveautés sur la chronique anonyme 'Fath al-Andalus'*; Millás Vallicrosa que se ocupó de *Le glosaire hebraïque du ms. 49 de la Bibliothèque Riffell (IX siècle)* y Seco de Lucena Paredes que informó al Congreso acerca de *Une lettre en langue familière arabe espagnole*.

La mayor parte de las comunicaciones leídas por la representación rusa estaban inspiradas por un afán de propaganda, más que por una aspiración puramente científica y la del prof. Gaber, bajo el título de *The Philippine Republic of 1898*, contenía claros ataques contra España y los Estados Unidos de Norteamérica. En contra de costumbre seguida en estos congresos de que sus participantes se expresen en francés o inglés, los soviéticos leyeron en ruso sus comunicaciones, que llevaban previamente impresas co doble versión, rusa e inglesa. Llevaban previamente impresas con doble versión, rusa e inglesa.

* * *

El Middle East Institute está preparando, para su publicación, un informe anual sobre las investigaciones que se realizan en el Oriente Medio. El informe se referirá a los países Arabes, Israel, Turquía, Irán, Afganistán, Norte de Africa, Sudán, Etiopía y Eritrea y comprende el estudio de las Ciencias Sociales, la Lingüística, la Arqueología, las Artes, el Islamismo y el Derecho, tanto en la edad antigua, como en el medievo o la época moderna.

El Middle East Institute nos ruega que divulguemos su deseo de que quienes en la actualidad realizan investigaciones en el Oriente Medio, envíen a aquella institución los siguientes datos: nombre y dirección del investigador, tema de su investigación o trabajo, entidad que la apadrina (si la hubiere), fecha en que considera habrá terminado su labor y todos los detalles que estime convenientes sobre la índole de la investigación, recursos de que usa en la misma y métodos de trabajo.

Estos datos deberán enviarse a: Survey of Research. The Middle East Institute. 1761 "N" Street. N. W. Washington 6, D. C.